

Karten für Weinprobe

m. NACKENHEIM — Eine Weinprobe besonderer Art bietet der Verkehrsverein Nackenheim zur Eröffnung des großen Weinfestes am Donnerstag, 27. Juli, 20.30 Uhr im Weingut Norbert Mann in der Weinbergstraße. Neben den 15 erlesenen Weinen vieler Geschmacksrichtungen aus dem heimischen Weingarten werden 12 Käsesorten aus europäischen Ländern geboten. Im Mittelpunkt steht die Krönung der Nackenheimer Weinprinzessin Alexandra Leichner, die nach 18 Jahren wieder die Krone der Gemeinde tragen wird. Die Ernennung wird Bürgermeister Günter Ollig durchführen.

Mit von der Partie ist die Rhein Hessische Weinkönigin Hilke Dahlem aus Dexheim. Die Probeleitung haben Winzermeister Oswald Steiner sowie die ehemalige Nackenheimer rheinhessische Weinprinzessin Steffanie Sans übernommen. Für musikalische Unterhaltung sorgt Anke Späth an der Orgel. Karten sind noch bei der Gemeindeverwaltung, dem Weingut Sans-Lorch sowie bei den beteiligten Winzern zu erhalten.